## Ehemalige Dorfbewohner wurden eingeladen

50 Jahre Heimatfest in Lütz - am Wochenende wird wieder gefeiert



1954 wurde extra eine Tanzgruppe gegründet. Nach kurzer Pause besteht sie bis heute.

Fa. Steffes-Ollig.

Foto: privat

Lütz. In diesem Jahr kann Lütz ein Juhiläum feiern: 50 Jahre Heimatfest, 1954 wurde anlässlich des 200jährigen Bestehens der Pfarrkirche das erste Heimatfest ausgerichtet. Hierzu wurden alle ehemaligen Lützer eingeladen. Aus diesem Grund hat der ausrichtende Heimat- und Verkehrsverein Lütz e. V. in diesem Jahr auch alle eingeladen, die ihre Kindheit und Jugend in Lütz verbracht haben und nun nicht mehr hier wohnen: über 130 Personen. Viele haben ihr Kommen zugesagt, so dass die alten Zeiten in den Gesprächen sicher wieder aufleben.

1954 wurde auch extra eine Tanzgruppe gegründet. Sie löste sich bald wieder auf; wurde aber 1973 wieder gegründet und besteht bis heute.

Höhepunkte des diesjährigen Festes sind der Clown für die Kinder am Sonntag, die Showeinlagen am Samstag und Sonntagabend, die Live-Tanzmusik an beiden Tagen, die Folklore im Festzelt, eine Ausstellung heimischer Künstlerin-

nen sowie eine Fotoausstellung mit alten Lützer Bildern. Absolutes Highlight wird aber sicher das Brillant-Feuerwerk am Sonntag Abend; abgeschossen vom neuen Weltmeister des Feuerwerks, der

Außerdem ist mit Sicherheit das selbst gebackene Brot aus dem Dorf-Backes, wie jedes Jahr, ein absoluter Renner.

Für Essen und Trinken ist wie immer bestens gesorgt: Neben den üblichen Würstchen, Pommes, Spießbraten gibt es in diesem Jahr Sonntagmittag ein Rindersaftgulasch mit Spätzle und Apfelmus sowie am Sonntagabend selbst eingelegte Schaschlik-Spieße. Die Schirmherrschaft hat Herr Bürgermeister Schnur übernommen.

Das Programm im Überblick: Samstag, 24. Juli: 15 Uhr Einstimmung auf das Heimatfest bei Kaffee und Kuchen, 17 Uhr Darbietungen der Kindertanzgruppe Lütz und Öffnung der Stände (u.a. frisches Backesbrot), 19.30 Uhr Tanz mit Kai und Sängerin Ulli sowie Showeinlagen. Für die Festbesucher nach Treis-Karden, Lieg und Burgen wird nachts ein "Promillebus" eingerichtet.

Sonntag, 25: Juli: ab 12 Uhr Frühschoppen mit dem Musikverein Lieg, Mittagessen, u. a. im Angebot: Rindersaftgulasch mit Butterspätzle, 13.30 Uhr Einmarsch der Trachtengruppen mit dem Musikverein Lieg und der Böllergruppe Münstermaifeld, anschl. im Festzelt: Bunter Folklorenachmittag 14 Uhr Kaffee und Kuchen. Heimische Künstlerinnen zeigen ihre Arbeiten: Grußkarten, Töpferarbeiten. Schmuck aus Schiefer, Gemälde, 15 Uhr im Rathaus: Clown "Otsch" erfreut die Kinder ab 3 Jahren - Eintritt frei -, abends als Spezialität: Schaschlik-Spieße, ab 19 Uhr Tanz mit Kai, Auftritt der Lützer Gruppe L'Ajousha mit orientalischen Tänzen. Brillantfeuerwerk vom neuen Weltmeister des Feuerwerks, der Fa. Steffes-Ollig. An beiden Tagen: Fotoausstellung mit Lützer Bildern.